



# Warta SanMaRe



**Gereja Santa Maria Regina – Paroki Bintaro Jaya**

Alamat Sekretariat: Jl. MH Thamrin, Kavling B2 No. 3, CBD Bintaro Jaya Sektor 7, Tangerang Selatan

Telepon: 7459715, Fax: 7459717, email: sekretariat@Parokisanmare.or.id

## JADWAL MISA

**Misa Harian:**

Senin s/d Sabtu 06.00 WIB

**Hari Sabtu :**

17.00 WIB

**Hari Minggu :**

06.30 - 09.00 - 17.00 WIB

**Misa Jumat Pertama :**

06.00 - 12.00 - 19.30 WIB

**Adorasi Ekaristi:**

Adorasi Sakramen Maha Kudus dapat dilaksanakan setiap saat (24 jam) di Kapel SanMaRe

## PENYELIDIKAN KANONIK

(dengan perjanjian)

Hari Rabu, 17.00 – 18.30 WIB  
Romo Lucky Nikasius, Pr.

Hari Kamis, 17.00 – 18.30 WIB  
Romo Sylvester Nong, Pr.

## PELAYANAN MISA REQUIEM DI GEREJA

Dapat diselenggarakan pada hari Senin hingga Jumat.  
Hubungi Sekretariat Paroki.



**Website:**

[www.parokibintarojaya.id](http://www.parokibintarojaya.id)



**Instagram**

[parokibintarojaya](#)



**Facebook Group:**

[SanMaReBintaroJaya](#)

Kontribusi artikel, pengumuman, iklan:  
[komsos@parokiSanMaRe.or.id](mailto:komsos@parokiSanMaRe.or.id)

01 September 2019

Tahun X – No.35

## Bulan Kitab Suci 2019

### Belajar Berhikmat dari Tokoh Kitab Suci



Tahun Berhikmat, yang dicanangkan Gereja Keuskupan Agung Jakarta sepanjang 2019, mengajak seluruh lapisan umat beriman mulai dari pribadi, keluarga, lingkungan, wilayah, paroki, dekenat, termasuk para imam, biarawan dan biarawati, untuk menghidupi dan menghayati spiritualitas hikmat. Segenap umat beriman senantiasa berjerih payah mewujudkan hikmat tersebut sebagai sebuah jawaban konkrit atas panggilannya menuju kesucian hidup kristiani yang didasari oleh Kitab Suci, Dogma, dan Magisterium.

Penghayatan dan pengolahan hikmat tidak dibatasi dalam ruang lingkup hidup menggereja saja, melainkan juga sangat membantu umat beriman dalam terlibat aktif dalam kehidupan berbangsa sebagai warga negara yang baik, di mana umat beriman KAJ diajak untuk mengaktualkan iman Kristiani dalam konteks penghayatan terhadap nilai-nilai Pancasila, khususnya sila yang keempat.

Hikmat yang begitu kental dalam khasanah kekayaan iman Gereja seolah menjadi penunjuk arah yang mengarahkan Gereja KAJ sebagai Gereja yang bisa dipercaya, melibatkan kaum awam, demokratis, inklusif, melayani, mau mendengarkan, mau turun ke bawah, berujung pada gerakan konkrit, dan tetap selalu aktual. Bukan rahasia lagi ternyata hikmat yang selama ini digalakkan telah sedikit banyak membantu umat beriman KAJ untuk tidak gamang dalam pesta demokrasi pemilihan calon presiden-wakil presiden dan anggota legislatif di pusat maupun di daerah.

Memasuki Bulan Kitab Suci 2019, Gereja KAJ mencoba menerjemahkan tema besar “Kita Berhikmat Bangsa Bermartabat” dengan mengangkat tema khusus yaitu “BELAJAR BERHIKMAT DARI PARA TOKOH KITAB SUCI.” Metode yang digunakan masih Metode Narasi dengan fokus pada karakterisasi. Diharapkan umat KAJ semakin akrab dan mendalami pendekatan sederhana ini, sebelum nantinya kita akan belajar metode-metode yang lainnya dalam membaca Kitab Suci.

Dengan pendekatan karakterisasi ini, BKS KAJ 2019, akan mengangkat 4 tokoh dalam Kitab Suci yang dapat membantu belajar menjadi pribadi yang berhikmat. Keempat tokoh itu:

- **Raja Salomo**, raja bijaksana di Israel yang dikisahkan di Kitab 1 Raja-Raja. Kali ini kita akan mendalami kejatuhan Raja Salomo pada akhir-akhir hidupnya ketika ia sudah menjadi tua. Dari sini kita akan belajar bahwa perjuangan menjadi pribadi berhikmat ternyata tidak pernah selesai. Hikmat tetap harus dipelihara dan dikembangkan terus.
- **Rasul Simon Petrus**. Kita akan mendalami kisah perjalanan Petrus sebagai pribadi berhikmat dalam Injil Lukas dan Kisah Para Rasul. Dua kitab ini memberikan gambaran cukup lengkap bagaimana Tuhan Yesus betul-betul mendidik Simon Petrus dalam suka duka, jatuh bangun dan kegagalan demi kegagalannya dalam menjadi murid Tuhan.
- **Pewartaan Nabi Yoel** tentang kehancuran lingkungan hidup dan pemulihannya. Salah satu pintu masuk untuk mengenal hikmat Allah adalah dengan mencermati alam semesta ciptaan Allah. Nabi Yoel adalah pribadi yang sangat peka terhadap kehancuran alam ciptaan yang dialaminya. Dalam nubuatnya, Nabi Yoel membongkar satu rahasia untuk mengatasi kehancuran itu.
- **Kisah Bileam**, seorang tukang tenung dalam Kitab Bilangan. Kisah Bileam sangat menarik untuk dibaca karena menghantar kita pada kenyataan bahwa hikmat Allah pun bisa dikenali dan bekerja pada diri pribadi dan kelompok-kelompok lain. Hikmat tidak membuat kita menjadi pribadi yang eksklusif. Hikmat adalah sebuah jembatan untuk komunikasi dan bekerja sama dengan semua orang yang berkehendak baik.\*\*



*Diambil dari Buku Panduan BKS 2019*

## Serenade 2019

### Senandung Laguku untukmu Indonesiaku



Dalam rangka memperingati HUT Kemerdekaan RI yang ke-74, Forum Liturgi Dekanat Tangerang 2 (FLDT 2), menyelenggarakan kegiatan Serenade Kemerdekaan pada Minggu sore 18 Agustus 2019 bertema: "Senandung Laguku Untukmu Indonesiaku".

Kegiatan yang bertujuan membangkitkan semangat kebangsaan dan cinta tanah air kepada anak-anak dan remaja tersebut diikuti oleh paduan suara anak dan remaja seluruh

paroki di dekenat Tangerang 2 serta paduan suara anak dan remaja Provinsi Banten. Dalam kegiatan tersebut Gereja Santa Maria Regina, Paroki Bintaro Jaya bertindak sebagai tuan rumah.

Romo Hieronymus Sridanto Aribowo N. Pr., moderator Liturgi FLDT 2, dan Romo Kristoforus Lucky Nikasius Pr., Pastor Kepala Paroki Bintaro Jaya, dalam sambutannya mengajak anak-anak dan remaja untuk semakin mencintai tanah air dan gereja, sehingga dapat menjadi orang yang 100% Indonesia dan 100% Katolik.

Kegiatan Serenade Kemerdekaan, yang merupakan kegiatan tahunan FLDT 2, dikemas secara apik dalam bentuk narasi dan lagu. Rangkaian lagu yang dipersembahkan oleh masing-masing kelompok paduan suara anak dan remaja dari masing-masing paroki diperindah dengan narasi yang menceritakan sejarah perjuangan bangsa Indonesia dalam merebut kemerdekaan. Beberapa lagu yang dinyanyikan antara lain: Indonesia Raya, Rayuan Pulau Kelapa, Bangun Pemuda Pemuda, Satu Nusa satu Bangsa, Gugur Bunga, Hari Merdeka, Bagimu Negeri, dan Tanah Airku.

Acara Serenade Kemerdekaan menjadi semakin semarak dengan tampilnya kolaborasi para romo yang membawakan lagu Tanah Airku, dimana bertindak sebagai solis adalah Romo Silvester Nong Pr., Romo Kristoforus Lucky Nikasius Pr. pada saxophone dan Romo Hieronymus Sridanto Aribowo N. Pr. pada keyboard.

Acara yang berlangsung di depan aula Gereja Santa Maria Regina tersebut kemudian dilanjutkan dengan misa kudus bersama seluruh peserta serenade dan umat Paroki Bintaro Jaya.\*\*

## Misa Lingkungan Santa Maria Ratu Rosari, Wilayah V Semangat Pelayanan Wujud Iman Semakin Bertumbuh



Pada tanggal 22 Agustus 2019, kami umat lingkungan St. Maria Ratu Rosari (SanMaRaRo), mendapat kehormatan di bulan Kemerdekaan tahun 2019, kunjungan dari Romo Sylvester Nong di lingkungan kami, yang diisi dengan misa.

Antusias umat, baik anak-anak, Remaja, dan Dewasa, untuk datang pada misa lingkungan, sungguh luar biasa, menunjukkan bahwa ternyata lingkungan

SanMaRaRo, sudah semakin bertumbuh dan berkembang, dengan banyaknya umat yang hadir pada misa lingkungan tersebut.

Dalam kesempatan ini, Romo Syl menekankan kembali, untuk selalu bertumbuh dalam Iman, yaitu dengan semakin banyak umat yang terlibat dalam pelayanan lingkungan, hal ini semakin menarik, karena ada moment yang tepat, dimana ketua Lingkungan kami periode sebelumnya, yaitu pak Margiono, akan memasuki masa purna Tugas, yang akan digantikan oleh Pak Susilo untuk periode 2019- 2022.

Sehingga tidak salah Romo Syl, menekankan kembali, untuk mengajak umat dilingkungan SanMaRaRo, untuk lebih banyak terlibat didalam pelayanan, baik itu dilingkungan, Wilayah maupun di Paroki, dan tentunya keterlibatan pelayanan, mengajak seluruh umat baik itu anak-anak, Remaja maupun dewasa, untuk semakin aktif terlibat, sehingga semakin pula iman kita bertumbuh.

Misa lingkungan, juga sekaligus bentuk wujud syukur umat, dilingkungan SanMaRaRo, atas berkat Tuhan yang selalu menyertai setiap pelayanan umat di Lingkungan maupun di Wilayah.

Proficiat untuk Kepengurusan Lingkungan baru periode 2019-2022, semoga umat lingkungan SanMaRaRo....., semakin banyak umat yang terlibat didalam pelayanan, iman kita akan semakin diteguhkan.

Tuhan Memberkati.... \*\*

# LECTIO DIVINA

BACA KITAB SUCI TAPI BINGUNG  
GIMANA CARANYA?  
ADA SATU METODE  
MEMBACA KITAB SUCI  
SAMBIL MERENING  
DAN BERDOA,  
YAKNI LECTIO DIVINA,  
BERIKUT  
PENJELASAN  
SINGKAT-  
NYA

**1. LECTIO**  
MEMBACA BACAAN KITAB  
SUCI (SEBAIKNYA SESUAI  
KALENDER  
LITURGI)

**2. MEDITATIO**  
LILANGI BACA  
AYAT YANG  
MENYENTUH

**3. ORATIO**  
SETELAH MERENUNGAN  
AYAT YANG MENYENTUH,  
TANGGAPI DENGAN  
DOA

**4. CONTEMPLATIO**  
HENING, MENG-  
ENDAPKAN  
APA YANG  
TELAH DIBACA

Aku Cinta Kamu...  
HOOEEKK

pas udah nikah, amit-amit...

Buat kamu yang pacaran dan serius untuk menikah,  
Ikuti **DISCOVERY 2019**  
supaya kagak amit-amit pas udah nikah nanti

Sabtu, 28 September 2019 // Pk 08.00 - 16.00 WIB

Ruang Andreas Lt.3, Gereja Sanmare

Info & Reg

Budi Yuli 0816 1697 884  
Andreas Stephanie 0816 1666 716  
atau Sekretariat Paroki

Biaya

Rp 300.<sup>000</sup>/pasangan

## ✠ JADWAL LITURGI ✠

<p><b>HARI MINGGU BIASA XXIII, 08 September 2019</b>  <b>Bacaan:</b> Keb. 9:13-18; Mzm. 90:3-4,5-6,12-13,14,17; Flm. 9b-10,12-17; Luk. 14:25-33  <b>Saran Nyanyian:</b> PS 382, 646, 656, 649, 650(bait1, 4), 654, 655, 847, 953</p>	<p><b>HARI MINGGU BIASA XXIV, 15 September 2019</b>  <b>Bacaan:</b> Kel. 32:7-11,13-14; Mzm. 51:3-4,12-13,17,19; 1Tim. 1:12-17; Luk. 15:1-32; (Luk. 15:1-10)  <b>Saran Nyanyian:</b> PS 319, 329, 597, 600, 601, 603, 604, 812, 960</p>
<p><b>Sabtu, 07 September pukul: 17.00</b>  <b>Koor dan PUA:</b> St. Thomas Aquinas  <b>Pemazmur :</b> Stephanus Agung Santoso  <b>Putra/i Altar:</b> Aurelia Anindita Herputri, Michael Rama Aviandri Santoso, Jose Marie Pereira, Matthew James Pereira, Antonius William Jonathan, Christopher Ray Halim, Chiara Gabrielle Wicaksono, Chloe Mikaela Wicaksono, Vincentia Catur Devita Angraini, Rafaella Putri Utama, Anastasia Angraini  <b>Prodiakon:</b> Alfonsus Haryanto, Lucas Hanifa Natahusada, Yadi Djuhandi, Soehartono D.S., Heru Sugeng Listiono, Ramlan Aloisius Sembiring, Joan Daisy Marisa, Johannes Medy Yudohutomo, David Sabariman Prajitno, RM Soedjono Respati, Albertus Agus Sancoko, Arden Andreas Barus, Gatot Kusumo Atmojo, Marjono Suwargo</p>	<p><b>Sabtu, 14 September pukul: 17.00</b>  <b>Koor dan PUA:</b> Sta. Maria Ratu Rosari  <b>Pemazmur:</b> Kori Dirgantari  <b>Putra/i Altar:</b> Clara Tunjung Pramesti, Fransiska Yola Yunita, Stevanus Rangga Pamungkas, Ignatius Gilang Alessandro, Salvatore S.Matalesso Patnistik, Olga Adelia Orlin Wijaya, Benedictus Albert Chandra, Bartholomeus Nicholas Ananta Haryono, Agnes Chiara Amabel Trigina, Aurelia Avaniswari Nugroho, Kevin Cellion Effendie, Sergij Adyadira Riano, Gabriella Janice Agisca  <b>Prodiakon:</b> Okky Djuandi Sentana, Martha Maria Elfian, Leonardo Barlian Megasandi, Emil Syah Putra BP., Bernadetha Suwartini, Alexander Nuryanto, Agustono Widjaja, Fifi Amaliawaty, Kamilus Arifin, Thomas Erwin Kurniawan, Yosep Erijanto, Teofanus Rudy Hendrawan, Rusticus Hesthi Sambodo, Maria Valeria Kartati</p>
<p><b>Minggu, 08 Sepember pukul: 06.30</b>  <b>Koor dan PUA:</b> St. Timoteus  <b>Pemazmur :</b> Carolina Herlina  <b>Putra/i Altar:</b> Josephine Marie Yohana, Boline Alexandri Hendra S., Zidane Tirta Nugraha, Jeanette Aretha Soediartha, Felix Noel, Gabriel Ganesh Armando Putra M., Vinsentius Samuel Maria Laoda, Honoratus Pavel Galis Hening, Brigitta Laura Xaviera Hantoro, Gabriella Alva Levia Hantoro, Ferdinand Dhanendra T., Lidwina Gea Ekartama, Eleanore Rae Ekartama  <b>Prodiakon:</b> Yohanes Agus Munandar, Harianto Kusnadi, Stevanus Adhitia Budhi, Erlын Wiranata Imam, Effie J A Soekotjo, Constantin Reenaldo Fhadin, Andrea Gita Trisnawati, Agustinus Uki Kurmianto, Athanasius BS Pramono, Metty Suprapti, Yosep Yendi.</p>	<p><b>Minggu, 15 Sepember pukul: 06.30</b>  <b>Koor dan PUA:</b> St. Damian  <b>Pemazmur :</b> Diddy Yulius  <b>Putra/i Altar:</b> Teresa Alana Dewi, Olga Alexia Herianto, Virgilius Divo Raphael, Emanuela Kezia Anindia S., Olga Wiyar Haksami, Yohana Sofia Eva Callysta, Elisabeth Kezia Safitri, Cornelius Ayodya Kedanta Samosir, Laurentius Hotma Garnadi Samosir, Michael Christianto Girsang, Chrisarah Marbun, Charitas Nara Anne Marie Stevandhy, Josephine Afra  <b>Prodiakon:</b> Arimurti Kusuma, Elisabeth Indarsiah, Benedictus Hartonadi, Alexander Bambang Ambono, Albertus Sugianto Supriadi, Florentina Ratna Supeni H., Lily Irene Tantra, Wahid Gunawan, Yohanes Prakoso Rahwibowo, Tarcisia Julianti Setiadi, Rudy Yohanes Maria ST.</p>
<p><b>Minggu, 08 September pukul: 09.00</b>  <b>Koor dan PUA:</b> St. Yakobus  <b>Pemazmur :</b> Maria iola Sinulingga</p>	<p><b>Minggu, 15 September pukul: 09.00</b>  <b>Koor dan PUA:</b> Tunas Indonesia  <b>Pemazmur :</b> Giacinta Maretha Prita Pradita</p>

**Putra/i Altar:** Alexandra Ashley Soeterdy, Jennifer Patricia Wibowo, Benedictus Sebastian Pratomo S., Gabriel Kent Pasaribu, Alexandre P. R. Kotambunan, FX Nitra Dwi Bagaskara, Maria Elisabeth Alta Dantiana Husada, Abraham Arindra Sarwonawadya, Domenico Savio Agastya da Rato, Johannes Satrio Pinandito, Neville Eldridge R., Nathanael Eldrian R., Gabriella Fawnia Sentosa, Noel Ruben Guido Sagala

**Prodiakon:** Vincentia Ventje Restutuani, Stepanus Yohanes Sumarja, Petrus Lazarus Mardjono, Ety Widjaja, Chrys RN Sinulingga, Agustinus Himawan, Cynthia Catharina, Helfina Martini Tisnakusuma, Ping Julianto Widjaja, Yuliana Yelly, Dwihardi Sugeng Sutanto, Stepanus B. Dora, Petrus DS Santoso, Florius Dominicus Riberu, Ananias Arief Gazali, Agnes Stephani Sri Kamartih, Agnes A. Sayan Rampisela, Daniel Bala Batti, Hesti Purbaningsih, Royandi Ernestus DP., Yustinus F. Irijayanto, Victor Toto Sudytio, Stefanus Ridwan Ruswati, Paulus Jusuf Ari Susetio, Linggarwati Ibrahim, F.X. Margiono

**Minggu, 08 September pukul: 17.00**

**Koor dan PUA:** St. Felix

**Pemazmur:** Rita Margaretha Naibaho

**Putra/i Altar:** Benjamin Sirait, Freesia Katrinka, Kerri Maria Gunawan, Maria Aurelia Larasati Hendarto, Maria Audriana Saraswati, Thomas Nicholas Sulistiyo, Gabriella Putri, Emmanuela Kristiani, Feodora Susan, Debritto Maurizt Angara Sitorus, Maria Seraphine Marvella, Johnathan Matthew Wolanski

**Prodiakon:** Rudy Andriyanto, Krisnawan Budiprasoyo, Agnes Bertha Tabarani, Didi Hartanto, I.Y. Supriyanto, Saras Damai Susetyo, Yvonne Maria Setyawati S, Veronica Diana Irawati, Stefanus Hendarto, Paula Maria Chandra, Etmundus Giri Handana, Bernadette Aylina Kartika W., Aloysius Eko Prihadi, Agustinus Fadjar AS., Didik Wiryawan AP., Joseph Saly Listiyadi, Silvinus Soetoyo Dharmadi, Emmanuel Adi Sepiarso, Venantius Tri Handoko

**Putra/i Altar:** Brigitta Laura Xaviera Hantoro, Bioline Alexandri Hendra S., Benedictus Sebastian Pratomo S., Maria Marcella Dwi Oliviani, Bryan Valentino Hendrawan, Samuel Wisnuputra, Michael Cathney, Antonius Adrian Nathaniel, Valentino Nathanael Supit, Hosana Mariati Tambunan, Domenico Savio Agastya da Rato, Neville Eldridge R., Nathanael Eldrian R., J. B. Marcell Wibawanto

**Prodiakon:** Maria Regina Karmini, Johannes Djoenaedy Hadi, Diana Deisy Salem, Benedictus Bambang Erwin, Albertus Magnus Bongo, Alfonsus Haryanto, Floribertus Rismantoro, Lucas Hanifa Natahusada, Yadi Djuhandi, Soehartono D.S., Heru Sugeng Listiono, Ramlan Aloisius Sembiring, Joan Daisy Marisa, Johanes Medy Yudohutomo, David Sabariman Prajitno, RM Soedjono Respati, Albertus Agus Sancoko, Arden Andreas Barus, Gatot Kusumo Atmojo, Marjono Suwargo, Yohanes Agus Munandar, Harianto Kusnadi, Stevanus Adhitia Budhi, Philipus Tambunan, Eryln Wiranata Imam, Effie J A Soekotjo

**Minggu, 15 September pukul: 17.00**

**Koor dan PUA:** St. Paulus

**Pemazmur:** Evan Reynaldo Willyanto

**Putra/i Altar:** Valentinus Ayodya Koesyudhawisama, Maria Natania Pangastuti, Bernadette Nathania Sukieche, Kiara Judith Kanakamaya, Theodorus Albert Winata, Johannes Satrio Pinandito, Rafael Micha Keitaro, Giovanna Winda Kurniawan, Alphonse Kei Prahastya Putra P., Dennise Joyliem, Maria Agnes Adeline Huberta T., Maria Anargya Adilaksmi, Anselma Adyata Adilaksita, Jesslyn Huberta

**Prodiakon:** Constantin Reenaldo Fhadin, Andrea Gita Trisnawati, Agustinus Uki Kurmianto, Athanasius BS Pramono, George Pangemanan, Metty Suprapti, Yosep Yendi, Vincentia Ventje Restutuani, Stepanus Yohanes Sumarja, Petrus Lazarus Mardjono, Ety Widjaja, Chrys RN Sinulingga, Agustinus Himawan, Cynthia Catharina, Helfina Martini, Tisnakusuma, Ping Julianto Widjaja, Yuliana Yelly, Dwihardi Sugeng Sutanto, Stepanus B. Dora

## ☩ PENGUMUMAN ☩

1. **Misa Sabtu pertama** (doa Senakel, pengakuan dosa dan adorasi) akan diadakan pada tanggal 07 September, pukul 06:00, mohon kehadiran umat.
2. **Doa Kerahiman Illahi** diadakan setiap hari Jum'at pukul 14.45 – 16.00 di Kapel SanMaRe. Umat yang ingin bergabung dapat datang langsung untuk mendoakan sanak saudara yang sakit dan jiwa-jiwa di api penyucian.
3. Akan saling menerimakan **Sakramen Pernikahan**

### Pengumuman ke I

- **Marco Januarli Yusuf** dengan **Brigita Nanci Melda Sihombing** keduanya dari Lingk. Santo Markus
- **Lucia Intan Paraswati** dari Lingk. Santa Angela dengan **Vitalis R. M. Onny Muryono Suryoputro** dari Gereja Ratu Rosario – Jagakarsa

### Pengumuman ke III

- **Elizabeth Kurniadi** dari Lingk. Santa Theresia dengan **Alexander Marvin Setiawan** dari Gereja Santa Odilia – Paroki Citra Raya

*Barangsiapa mengetahui adanya halangan untuk perkawinan tersebut, wajib memberitahu Pastor Kepala Paroki*



### **Kelompok Bible Study OMK**

mengundang teman-teman muda untuk bersama memuji Tuhan, mendengarkan renungan, dan membaca Alkitab

Jadwal rutin: Rabu pukul 19.30 di Ruang Andreas Lt.3

**PIC: Remy 081319867010 dan, Tasia 081218056315**

**LOWONGAN KERJA.** Dicari sopir, syarat umur +/- 40 tahun, punya kendaraan, bisa manual & matic, sudah berpengalaman, bekerja di area Bintaro, system gaji {gaji pokok+ harian+lembur}. Surat lamaran dikirim ke Bp. Anton PT. Intikarsa Jl. Gunung Sahari XI Blok B 30 Ruko Speed Plaza Gunung Sahari Utara, Sawah Besar Jakarta 10740.

**MENCARI KERJA.** Seorang perempuan perawat membutuhkan pekerjaan sebagai perawat berpengalaman merawat orang sakit dan Lansia domisili di Jakarta. Siap kerja. Minat? Silakan hubungi Bu Mila 0812-1068-253

**IKLAN BARIS – Wahana bagi umat yang ingin mengiklankan informasi lowongan pekerjaan atau mencari pekerjaan. Materi iklan diserahkan ke sekretariat paroki setiap hari kerja atau email ke: [sekretariat@parokisanmare.or.id](mailto:sekretariat@parokisanmare.or.id)**